



Si je suis artiste confirmé ou sportif de haut niveau, est- ce que je peux suivre ma formation dans un Campus Connecté ?

La formation à distance est une modalité qui permet une très grande flexibilité et le campus connecté, avec la présence d'un tuteur, permet de veiller à ne pas se relâcher ni s'écarter d'un rythme suffisamment régulier pour espérer une réussite. Le Campus Connecté est donc définitivement une bonne solution pour les artistes confirmés et sportifs de haut niveau qui résident dans les territoires éloignés des campus universitaires. De nombreux clubs et CREPS signent des accords de partenariat avec les Campus Connectés. Vous êtes donc les bienvenus !

